



## Transformer et former

**Christian-Pierre Vandebosch a remis quelques meubles sur pied en dix ans d'activité.** Aujourd'hui consacré maître artisan par la Chambre des métiers et de l'artisanat du Nord, il envisage de mettre à quelques jeunes le pied à l'étrier. « *Plus que la transmission du savoir-faire d'ébéniste, confie-t-il, j'aimerais leur montrer qu'on peut s'en sortir et s'épanouir dans un métier manuel* ». Ce diplômé de Saint-Luc à Tournai, passé par la voie de l'apprentissage, s'émeut encore lorsqu'il découvre un timbre collé au fond d'un tiroir ou une

tâche d'encre. Passionné par ces trouvailles, il se préoccupe aussi de l'avenir de son métier et s'essaye, -entre deux restaurations, à la création d'objets de décoration. ■

> Christian-Pierre Vandebosch, ébéniste-restaurateur, 254 rue de la latte (03 20 94 72 32)